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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 22 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr°. Prefeito Municipal — Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário do Meio Ambiente Sr°. lvaldo Sales 

Nascimento Júnior, Solicitando, A AQUISIÇÃO DE CAMINHÕES 

COMPACTADORES PARA SEREM UTILIZADOS NO RECOLHIMEN1C., DE LIXO 

PRODUZIDO NA CIDADE. Pelas razões e justificativas expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 
De acordo com a comunidade em geral, temos que o poder público do município, 
precisa envidar os esforços que se fizerem necessário, no sentido de adquirir 
caminhões compactadores, para serem utilizados na coleta de lixo da nossa cidade. 

Sabemos dos esforços, do gestor do município, em manter a cidade limpa por conta 
dos parcos recursos do orçamento público, entretanto, a frota que se encontra a 
disposição da secretaria de meio ambiente, está por demais obsoleta, e diante disso, a 
gestão municipal fez a substituição de compactadores por caminhões, gerando desta 
forma, insatisfação dos munícipes, uma vez que esse modo de recolhimento de lixo, 
por vezes deixa vestígios nas ruas de nossa cidade. 

Por essa razão, solicitamos do poder público municipal, uma atenção especial, no 
sentido de proceder com a imediata aquisição de caminhões compactadores, para que 
possamos dispensar ao cidadão Paulo Afonsino um serviço de limpeza satisfatório e 
salubre. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO, ao pleito da 

sociedade Paulo Afonsina. 

Sala das Sessões, e 
	

1 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 25 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a Vossa 
Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário 

de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A CONSTRUÇÃO DA 

SEDE DA r COMPANHIA DA POLICIA MILITAR DA BANIA NO COMPLEXO DE BAIRROS 
TANCREDO NEVES Pelas razões e justificativas a seguir alinhavadas. 

JUSTIFICATIVA: 

Em conformidade, com solicitações que nos foram feitas pela comunidade que reside no 

Complexo de Bairros Tancredo Neves, bem como, por integrantes da Policia Militar que 

labutam no Bairro referenciado. Verificamos a necessidade, na qual o poder público precisa 

envidar os esforços que se fizerem necessário no sentido de proceder com a construção da 

sede da 2a  Companhia de Policia Militar da Bahia naquela miá° da nossa cidade.  

Salienta-se, que em razão da requalificação que foi realizada na praça dos apóstolos, a sede 

da referida Companhia foi relocada para um espaço locado, entretanto, faz-se necessário que a 

sede efou posto policial seja construído conforme os padrões de segurança adequados, isso, a 

ser devidamente observado pela Prefeitura Municipal. - 

Averba-se por oportuno, que a construção da sede/módulo policial trará conforto e comodidade 

aos integrantes da Policia Militar, bem como, garantirá aos nossos munícipes uma prestação de 

serviço de segurança adequado e de qualidade haja vista, que o ambiente de trabalho salubre 

interfere diretamente na melhor prestação de serviços a nossa sociedade. 

Outrossim, informa-se que esta é uma demanda acalentada por toda a comunidade Paulo 

Afonsina, em especial, as pessoas que residem no Complexo de Bairros Tancredo Neves, bem 

como pelos comerciantes daquela localidade que pedem uma atenção especial do Poder 

Público do Município no sentido de solucionar a demanda ora apresentada. 
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Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO ao quanto solicitado 

Pela comunidade e comerciantes do Complexo de Bairros Tancredo Neves. 

Sala das Sessões, e e 1 de Fevereiro de 2023 

Uva 
( Gil 	o Marinho) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ETADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 28 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura Senhor 
Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A CONSTRUÇÃO DE FASSAGEM  
MOLHADA NA ESTRADA DE ACESSO A PSICULTURA NO ;-.0VOADO  
MALHADA GRANDE.  Pelas razões e justificativas expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, bem como, através de visita ao local, constatamos a 
necessidade na qual o poder público do município, necessita proceder com a 
construção de uma passagem molhada na estrada de acesso a psicultura 
localizada no povoado Malhada Grande, uma vez que em tempo chuvoso a 
área fica alagada dificultando o tráfego de pessoas e de veículos, gerando 
dessa forma, transtornos e dissabores aos indivíduos que precisam transitar 
todos os dias naquela localidade. 

Salienta-se que esta é uma demanda apontada pela comunidade, haja vista, 
que já foi feito vários pedidos dessa natureza, necessitando que a Prefeitura 
local, dê uma atenção especial aos munícipes que produzem tilápias naquela 
região, enviando seus prepostos para ficar a par da situação ora apresentada e 
tomando as providências no sentido de solucionar a demanda aqui em 
comento. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE, E ESPERA-SE DEFERIMENTO, 
para a demanda aqui ora referenciada. 

Sala das Sessões, em 2l de Fevereiro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 30 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a Vossa 
Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário 
de lnfraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A URBANIZAÇÃO DA 
PRAINHA DO CANDEEIRO. Pelas razões e justificativas a seguir alinhavadae. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade em geral, bem como, de acordo com usuários e comerciantes 

que exercem suas atividades naquela área de laser da cidade, e ainda, conforme visita 

realizada naquela região do município. Verificamos a necessidade na qual o poder público 

precisa envidar os esforços que se fizerem necessário, no sentido de proceder com a 

urbanização da prainha do candeeiro. 

Salienta-se, que as estradas de acesso a prainha aqui em referência, necessita de reparos, 

uma vez que se encontram cheias de crateras, dificultando a circulação de veículos e de 

pessoas que se utilizam daquela área. 

Averba-se por oportuno, que o poder público precisa envidar esforços no sentido de padronizar 

os bares e restaurantes, proceder com a construção da rede de esgotamento sanitário, 

iluminação, paisagismo, construção de píer entre outros equipamentos no sentido de garantir 

não só uma acomodação satisfatória das pessoas que frequentam aquele espaço, mas 

também aos turistas e pessoas que nos visitam. 

Outrossim, informa-se que esta é uma demanda acalentada por toda a comunidade Paulo 

Afonsina, em especial, os comerciantes que possuem bares e restaurantes naquele logradouro 

público que sonham com um espaço adequado para atender seus clientes e os turistas que 

visitam a nossa cidade. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO ao qu-rto solicitado 

por nossos munícipes, bem como, pelos proprietários de bares e restaurantes da prainha do 

candeeiro. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ETADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 31 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz 
Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura Senhor Francisco 
Alves de Araújo, Solicitando, A CONSTRUÇÃO DE PASSAGEM MOLHADA NA 
ESTRADA DE ACESSO A COLETA DE LEITE IMEDIAÇÕES DA FAZENDA DE  
MACIEL NO POVOADO TABULEIRINHO.  Pelas razões e justificativas expostas a 

seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, bem como, através de visita ao local, constatamos a 
necessidade na qual o poder público do município, necessita proceder com a 
construção de uma passagem molhada na estrada de acesso a coleta de leite do 
povoado Tabuleirinho, especificamente nas imediações da fazenda do Senhor Maciel, 
urna vez que em tempo chuvoso a área fica alagada dificultando o tráfego de pessoas 
e de veiculos, gerando desta forma, transtornos dissabores e prejuízos aos produtores 
de leite daquela região do nosso município. 

Salienta-se que esta é urna demanda apontada pela comunidade em geral daquele 
povoado, em especial os produtores de leite, que se encontram padecendo com a 
ausência do referido equipamento, necessitando que a Prefeitura loi;a1, dê uma 
atenção especial aos munícipes que produzem leite naquela região, enviando seus 
prepostos para ficar a par da situação ora apresentada e tomando as providências no 
sentido de solucionar a demanda aqui em comento. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE, E ESPERA-SE DEFERIMENTO, para a 
demanda aqui ora referenciada. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 37/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a Vossa 
Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário 
de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, e Secretário de Saúde Senhor Adonel 
Gomes de Sá Júnior. Solicitando, A REFORMA DO POSTO MÉDICO DO POVOADO  
XINGOZINHO 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no povoado aqui em referência, bem como, através 

de visitas que realizamos naquela localidade. Verificamos que o poder público do município, 

precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no sentido de proceder com a reforma 

do posto médico de saúde localizado no povoado Xingozinho. 

Salienta-se que esta é uma demanda acalentada pela sociedade que reside naquela região de 

nossa cidade, sendo que a concretização da reforma trará mais conforto e comodidade para as 

pessoas que necessitam dos serviços de saúde ofertados pela rede municipal. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE E PEDE-SE DEFERIMENTO ao quanto solicitado 

pela comunidade do povoado Xingozinho. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BAHIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afc.iso 

REQUERIMENTO N°. 38 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a Vossa 
Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário 
de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo. Solicitando A CONSTRUCÃO DE UMA 
CHECHE NAS IMEDIAÇÕES DO PRESIDIO REGIONAL DE PAULO AFONSO/BA  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com moradores que residem no referido bairro, bem como, através de visita in loco, 
naquela comunidade, verificamos ausência do equipamento público em apreço. 

Salienta-se que tal demanda, advém do clamor das pessoas que ali residem, em especial, o 

público feminino que precisa trabalhar e não tem com quem deixar seus filhos, e tampouco 

condições de pagar pelos serviços de uma secretária do lar 

Ademais, é publico e notório, e de conhecimento do poder público municipal, o crescimento 

populacional e demográfico do referido bairro, e ainda, se constituir em uma localidade de 

pessoas carentes que efetivamente necessitam do cuidado e assistência por parte da 
Prefeitura local. 

Outrossim, temos que a construção da creche aqui referenciada, irá atender outras localidades 

adjacentes ao bairro especificado alhures, atendendo desta forma o público .eminino, que 

efetivamente necessita deste equipamento público, garantindo desta forma, que que seus filhos 

tenham um espaço adequado enquanto trabalham para a garantia do sustento de seus 
familiares. 

Por tudo o quanto exposto, PEDE-SE E AGUARDA-SE DEFERIMENTO, ao pleito da 
sociedade que reside nas imediações do Presidio Regional e localidades adjacentes. 

Sala das Sessões, e #1 de Fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
ESTADO DA BANIA 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 39 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestri,,ura Senhor 

Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A RECUPERAÇÃO DA ESTRADA 

DE ACESSO AOS POVOADOS ANGICOS I E II.  Pelas razões e justificativas 

expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 
De acordo com populares, que residem no povoado retromencionado, bem 
como, através de visita ao local, constatamos que o poder público do município, 
precisa envidar os esforços que se fizerem necessários no sentido de proceder 
com a recuperação da estrada de acesso aos povoados Angicos I e II, uma vez 
que, o acesso ao referido povoado se encontra danificado, gerando por 
conseguinte, desconforto e dissabores para os moradores que resichm naquela 

localidade. 

Salienta-se, que os danos e "buracos", observados na estrada aqui ora 
referenciada, impossibilita o tráfego adequado de veículos e pessoas, inclusive, 
dificulta a circulação de carros pipas que abastecem com água diversas 
localidades, sendo que esta é uma demanda apontada pela comunidade, haja 
vista, que já foi feito vários pedidos dessa natureza, necessitando que a 
prefeitura local, dê uma atenção especial aos nossos munícipes buscando 
meios para solucionar a problemática aqui apresentada. 

Por tudo o quanto exposto, AGUARDA-SE, E ESPERA-SE DEFERIMENTO, 
ao pleito da comunidade que residem na área rural da cidade, em especial os 
moradores dos povoados Angicos I e II. 

Sala das Sessões, em 1 de Fevereiro de 2023. 
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